

Заявка на гуманитарный проект

Организация-заявитель, предлагающая проект	Государственное учреждение «Столбцовский территориальный центр социального обслуживания населения»
УНП	690284781
Адрес	ул. Социалистическая, 40-1, г. Столбцы, Минская область
Должность ответственного лица	Заведующий отделением социальной реабилитации, абилитации инвалидов
ФИО ответственного лица	Дорох Елена Юрьевна
Контактные данные для связи	80171775607
Название проекта	«Спорт для всех!»
Продолжительность проекта, лет	3
Целевая группа	Инвалиды, пожилые граждане, жители района с особенностями психофизического развития и другие категории населения
Место реализации проекта	г. Столбцы, Столбцовский район
Обоснование проблемы с учетом исходной ситуации в регионе реализации проекта	В Столбцовском районе на 01.01.2025 проживало 37185 чел., из которых 3304 (8,9%) инвалиды. Несмотря на наличие спортивных объектов, обустроенная всесезонная инклюзивная спортивная площадка для здорового досуга ФОЛ отсутствует. Необходимость создания инклюзивной спортивной площадки заключается в вовлечении максимального количества жителей района, в частности инвалидов и пожилых граждан, к занятиям физической культурой и спортом, ведению здорового образа жизни. Регулярные занятия физической культурой и спортом способствуют не только социализации людей с ограниченными возможностями, но и укреплению физического, психического здоровья, профилактике осложнений заболеваний, увеличению качества и продолжительности жизни, что в дальнейшем приведет к стабилизации медико-демографической ситуации в регионе.
Цель проекта	Создание инклюзивной спортивной площадки для привлечения к занятиям физической культурой, ведению здорового образа жизни всех жителей района.
Краткое содержание (суть) проекта	В рамках проекта будет подготовлена и благоустроена безбарьерная территория, закуплены и установлены тренажеры и оборудование (широкие лестницы, горки, мосты, антивандальные тренажеры и тренажеры для параворкаута, качели-гнездо, специальное покрытие, подъездные ramпы для инвалидов-колясочников, беседки, столы, перголы и т.д.), оборудование стационарной площадки для уличных шахмат, велосипедная стойка, информационные щиты, на которых инклюзивные элементы отмечены специальным значком
Количество поступлений (план)	1
Валюта	USD
Общая стоимость проекта	40000
Средства донора	39500
Софинансирование	500
Дальнейшая деятельность по окончании проекта	Продолжение работы в данном направлении
Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта	создание необходимых условий для групповых и индивидуальных занятий физкультурой и спортом людей с особенностями развития; организация систематического досуга для укрепления и поддержания физического, а также психического здоровья; проведение занятий, направленных на социализацию людей с различной степенью уязвимости и разного возраста; привлечение их к здоровой, активной жизни посредством участия в различных спортивных мероприятиях; пропаганда мотивации к ведению здорового и активного образа жизни
Краткое описание мероприятий в рамках проекта	подготовка и благоустройство территории инклюзивной спортивной площадки; проведение групповых и индивидуальных физкультурно-оздоровительных занятий, включая занятия на тренажерах, спортивные игры; проведение спортивных соревнований, праздников, дружественных встреч для физически ослабленных лиц, проживающих на территории района и за его пределами на регулярной основе; освящение мероприятий в рамках реализации проекта в СМИ, интернет-ресурсах
Ожидаемые результаты	вовлечение населения к занятиям физической культурой, ведению здорового образа жизни; социализация людей с особенностями психофизического развития, привлечение их к здоровой, активной жизни; расширение возможности для проведения совместных мероприятий среди людей с различной степенью уязвимости, разного возраста

Humanitarian project application

Organisation name	State Institution "Stolbtsy Territorial Center for Social Services to the Population"
Address	st. Socialist, 40-1, Stolbtsy, Minsk region
Position of the contact person	Head of the Department of Social Rehabilitation, Habilitation of the Disabled
Name, surname of the contact person	Doroh E.Y.
Contact details for liaison	80171775607
The project title	Sports for everyone
The Project duration, years	3
The Target group	Disabled people, senior citizens, residents of the area with special needs and other categories of the population
Place of project realisation	city Stolbtsy, Stolbtsy district
Justification of the problem taking into account the baseline situation in the project region	As of 01.01.2025, 37,185 people lived in Stolbtsy District, of which 3,304 or 8.9% were disabled. Despite the availability of sports facilities, there is no equipped all-season inclusive sports ground for healthy leisure. The need to create an inclusive sports ground is to involve the maximum number of residents of the district, in particular disabled people and senior citizens, in physical education and sports, and a healthy lifestyle. Regular physical education and sports contribute not only to the socialization of people with disabilities, but also to strengthening physical and mental health, preventing complications of diseases, increasing the quality and duration of life, which will further lead to the stabilization of the medical and demographic situation in the region.
Project Aim	The purpose is to create a space of freedom of movement and barrier-free environment, where each person is respected and appreciated, regardless of his age and other characteristics
Project Summary	As part of the project, a barrier-free area will be prepared and landscaped, exercise equipment and equipment will be purchased and installed (wide stairs, slides, bridges, vandal-proof exercise equipment and paraworking equipment, nest swings, special coating, access ramps for wheelchair users, gazebos, tables, pergolas etc.), equipment for a stationary court for street chess, a bicycle rack, information boards on which inclusive elements are marked with a special icon
Planned number of trenches	1
Currency	USD
Total	40000
Donor funds	39500
Co-financing	500
Further activities at the end of the project	Continuation of work in this direction
The envisaged objectives during the project work	creation of necessary conditions for group and individual physical education and sports activities for people with special needs; organization of systematic leisure activities to strengthen and maintain physical and mental health; conducting classes aimed at socializing people with varying degrees of vulnerability and different ages; involving them in a healthy, active life through participation in various sports events; promoting motivation for a healthy and active lifestyle
Description of project activities	preparation and improvement of the territory of the inclusive sports ground; conducting group and individual physical education and health classes, including training on exercise machines, sports games; conducting sports competitions, holidays, friendly meetings for physically weakened persons living in the district and beyond on a regular basis; covering events within the framework of the project implementation in the media, Internet resources
Expected Result	involving the population in physical education and maintaining a healthy lifestyle; socialization of people with special needs of psychophysical development, attracting them to a healthy, active life; expanding opportunities for joint activities among people with varying degrees of vulnerability and different ages